

_cuerpos
Marta Herballán

Todos.

Cuerpos,
todos descubiertos,
mojados, sudando,
sol de levante,
arena,
cubriente,
agua.
Hay playas,
muchas,
nudistas, de piedra, de arena.
Frías, templadas, calientes.

En la playa hay gordos, flacos, musculosos, feos, guapos, tetudas, tetudos, viejos, jóvenes, más jóvenes, niños, madres, padres, abuelos y abuelas. Alcohólicos, enfermos, deformes, morenos, negros, blancos, con pecas, con manchas, tatuados, de pelos rizados, lisos, castaños, rubios, recogidos, con coleta, con moño. Calvos. Con pelos en las piernas, con pelos en los sobacos, depilados.

Todos mojados.

Mediterráneo.
Alicante, Valencia y Castellón,
arden en verano.
No cabe en verano.
Junio,
Julio,
Agosto, no cabe.

En la playa están los que les gusta estar bajo la sombrilla, los que hacen hoyos profundos en la arena. Están los que les gusta bañarse y los que les dan miedo las medusas y asco las algas. Los que miran al horizonte y los que nadan hasta la última boya. Los que al bañarse tragan el agua salada. Los que cierran los ojos e hinchan sus mofletes al meter la cabeza en el mar y los que llevan gafas para ver a los peces. Los que se dejan llevar por las olas y los que las saltan. En la playa están los que venden agua fresca y los que venden pareos. En la playa están los que se entierran enteros y los que les da asco tocar la arena con los dedos.

Pero todos los cuerpos están mojados.

En la playa están los que van a pasar el rato, los que van a pescar y los que van a llenar sus redes. En la playa están los vergonzosos, los que se bañan con camiseta y los que lucen su cuerpo. Están los que van porque no quieren pasar calor y los que se quieren quemar al sol.

Qué tiene la playa que es contradictoria.
Qué tiene la playa que es hiperrealista.

